
Sitzung vom 26.07.2017 

2. Sitzung, Beginn: 19 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (9/14): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alexandra  ja Yvonne  

York  ja Christoph  Ja 

Esther  André  Ja 

Jessica  Nora  

Johannes  ja Philipp  Ja 

Johanna  ja Lidia  ja 

Josephine    

Katharina  Ja   

Assoziierte Mitglieder (2): Johannes Teubner, Sophie Dettmann  

Gäste (2): Dominik Benz (Master Bioinfo), Louisa Krützfeldt (Master Bioinfo) 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

TOP’s 

1. Protokoll 

2. Berichte 

3. Organisatorisches 

4. Ersti-Einführung 

5. Sonstiges 

I. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Bestätigung des Protokolls vom 11.07.2017 (10/0/1) 

II. Berichte 

Vernetzungstreffen: 

• Prof. Schmidt, Britta van Kempen waren anwesend 

• Orientierungsstudium: 

o neues Problem aufgetreten wegen Zulassungen; wonach soll ausgewählt werden? 

o Motivationsschreiben als Lösung 

o Zugehörigkeit der neuen “Studis” noch etwas unklar; es könnten bei der Wahl der 

FSR’s Probleme auftreten 
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o in den ersten Jahren soll wohl erst einmal Gleichverteilung zwischen den FSR’s 

herrschen 

o es bleiben jedoch noch viele offene Fragen 

• Lehrexport: Mathe für Chemiker liegt im Chemie Institut; v.a. Module aus dem 

Geowissenschaften-Bereich 

• Evaluation: 

o Fragebögen sind nicht für alle Veranstaltungen geeignet 

o viele Studenten werden durch z.T. sinnlose Fragen vom Evaluieren abgehalten 

o Vernetzungstreffen von Evaluationsbeauftragten soll noch einberufen werden, um 

Probleme zu klären 

Vefa: 

• nicht beschlussfähig 

• es werden nicht alle Anträge unterstützt werden können; 11 Anträge sind noch offen 

• 08.-10.06.18 Mathe-Fußball-Meisterschaft in Potsdam 

• AsTa: nextbike wird ausgeweitet; Abstimmung wurde angenommen 

• 51€ Klage ist jetzt durch; wer bekommt es jedoch wieder? 

• Einrichtung einer Zentrale für Beschwerden 

• Asta unterstützt die FH-Besetzung 

• VBB will 7.50€ pro Semester für das Ticket mehr; Preis wird noch verhandelt; 

Fahrradmitnahme in Berlin ABC möglich –> ab SS 18 wird es umgesetzt 

• Idee um die Kosten des DKB-Konto’s zu verhindern: Kontos der FSR’s sollen wohl in einem 

Asta-Konto zusammengefasst werden 

• am 03.08.17 nächstes Treffen 

• Kuze ist wieder geöffnet; es werden immer noch Tresenhilfen gesucht!! 

o Justus schickt Mail rum 

• Impropedia-Festival wurde vorgestellt; Besucher werden gern gesehen! 

o Unterstützung von uns bekommt sie 

Wahl: 

• FSR-BCE für das Jahr durch Stupa registriert 

  

III. Organisatorisches 

• neue T-Shirts geplant 

• Vorschlag von den Maphys: bei KNUT (gegenüber vom Hbf) gedruckt 
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• Farbe: olivgrün 

• Aufdruck: weiß 

• Philipp kümmert sich drum 

IV. Ersti-Einführung 

• Mathe-Brückenkurs Vorlesung findet wieder in Griebnitzsee vormittags statt 

• die Übungen finden dann nachmittags in Golm statt 

• beginnt am 02.10.17 

• Ersti-Beutel: wie letztes Jahr (bei Jost nachfragen) 

o Buchtipps 

o Samentütchen 

o darfichdas 

o Brillenputztücher 

o Spektrum 

o Mini PSE wären bei der Kittelbestellung dabei 

o Jojo fragt bei RedBull an 

o Alex fragt bei Rewe an 

o noch weitere Vorschläge? 

o Kapselheber mit Logo 

• Ausdruck des Beutels soll dann einfach verändert werden: olivgrün 

• Kittel etc. wieder bei Laborpilz bestellen, Niklas kümmert sich drum 

• Ersti-Abend in Potsdam (Kuze und Pub-Tour) 

• Ersti-Party im Nil –> 25.10.17 (fragt an) 

• Ersti-Heft Link wird noch rumgeschickt –> jeder trägt sich dann BITTE in die Liste ein! 

• Studienverlaufspläne für Spezialisierungsrichtungen noch einfügen 

Master: 

• Master-Einführungen für die 3 Master-Studiengänge auch unterstützen 

• Lobo kümmert sich drum 

V. Sonstiges 

• neue Studentenwohnheime Basecamp in Golm sind nicht vom Studentenwerk und haben 

hohe Mietpreise 

Nächste Sitzung: Doodle-Link 

 


